

Partido salvadoreño de izquierda evoca legado del Che Guevara



San Salvador, 14 junio (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, FMLN, destacó hoy el ejemplo del revolucionario argentino-cubano Ernesto 'Che' Guevara en las luchas de la izquierda en El Salvador.

'Con su fugaz ejemplo nos demostró que la voluntad de transformar el mundo es más fuerte que cualquier obstáculo, que la moral y la conciencia debe ser la guía del ser humano comprometido con la justicia y la libertad', destacó el FMLN.

El breve mensaje compartido en sus redes sociales, cierra con la famosa frase con que el Che se despidió del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro: 'Hasta la victoria siempre'.

La pandemia de Covid-19 impidió este año la tradicional peregrinación hasta el busto que desde 2009 honra al Che junto a las ruinas mayas del Tazumal, en el poblado salvadoreño de Chalchuapa.

Nacido el 14 de junio de 1928 en Rosario, Argentina, Guevara conoció de primera mano la dura realidad de América Latina durante un viaje en motocicleta que lo llevó hasta México, y que curtió su pensamiento antimperialista y de izquierda.(PL)

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225652-partido-salvadoreno-de-izquierda-evoca-
legado-del-che-guevara](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225652-partido-salvadoreno-de-izquierda-evoca-
legado-del-che-guevara)



Radio Habana Cuba